
Caro Sindaco,
Il suo è un lavoro difficile. Lo so. 
Richieste velate possono diventare pressioni esasperanti nel giro di qualche mese o 
di qualche giorno. A volte si pecca di solitudine (nel lavoro e nella vita) e si cerca 
una via breve per uscire da una situazione buia. 
Ma per uscire dal buio, Sindaco, serve accendere la luce, non correre via sperando 
di incontrarla per caso. 
Auguro a lei e a tutta Borgaro di riuscire a trovare almeno una candela, e fare un 
passo indietro rispetto alla proposta sua e di parte della sua giunta (proposta da me 
appresa dalla stampa) di creare improbabili linee di bus dedicate ai rom/non rom. 
Fiduciosa, la saluto, augurandole buon lavoro.
Elena 


